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ネOγ 9)IMは 全員登

録です。当クラブの

例会も IM振 替です。

IMに 欠席しますと
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十咋日0/1D多 庫交分区会長 幹 事合同会議。

ネ年間行事 (今年 1年のイベント)の 追加綿

正説明があ19ました。

ネ10神三カ区連合の IMが ありますも

IMに は全員参加をお願いします。

会場は 《府中の奈芸術劇場》です。才―フン

したばか19の見事なとこるです。

例会欠席扱いになりますので是非参力0して

下さしヽ と云うよりは参加する義務がある

という様に考えて戴き た いと息います。

キ00/2)の定例理事会はスボンサークラブ直

前会長の叙勲バーティが京三フラザホテル

で11時より行われ、当クラブよ19会長 幹

事 副 会長ガ出席しますので定例理事会は

取り止め、臨時理事会を0″ 5)夜Pe5例会前

17100よ19行いますので宜しくお願い致し

ます。

ネ趣味の調査について

また提出されていない方は合いで提出し

て下さしヽ これは親睦委員会でアンケート

調査をして戴いておりますが、同好会を作

―
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って行こうとか、t るヽしヽる熱心にやって戴

いておりますので宣しくお願い致します。

ネ風間会員よリドイリ、アイルラントのメヽナ

ーを戴いております。回覧しますので御覧

下さしヽ

真、尺八、水ホ、ホウ

リング、□碁、剣道、

その他、Jル フが一番

多かった様です。

野球をされる方が5

名てした 今 年は分区

の野球大会に人数不足

のあ参う0由采ませんで

した。テニスをされる方は野球も出来ると思

いますので、次回の野球大会には参nDしたぃ

ものです。宣しくう願い致します

★ 雑 誌 季 員 会

☆ 委 員 会 報 告

★ 出 席 委 員 会

〔出席報告〕

溶数 出席 M U 欠席 出 席 ま

奈昌 3 9 31 8 79絶

計里 3 9 3 3 5 1 97踏

〔先週のメーワアップ]

1風間(9/10ドイツ)

北村(0/9,詞 布)

菊地(9/17多 厚)

日中(3/13:狛)I)

隅(9/131新宿)

「欠席目者〕大松

遠藤 萩 生多、

中山 奥 末、日、戸日、f8倉

★ 親 嵯 委 員 会      城 倉 正 ほ

f□―〕リーのよの紹介J

9月号□一タリーの

友を初めて読みました。

吉原光大郎

伊神

読みまして自分をりに

色々感じた事は、本年

度のサフー会長がテー

マに上げておられます

事に関してき地区のガ

バナーが所見を述べて

北村 幸 彦 今 日は司会役を命じられました。

永日 健 作 会 場を私共の都合て変更させて

項いて。

宮本  説  テ ルテル坊主tこ願いをかけて。

伊神  右  早 く天気にすレ。

指慢 末 男 出 席 lll%に強力出来ず深く反

省して居ります 宣 しく。

松原  健  1人 の会員の為 1000/3連しませ

ん。残念てした。次回ガンハル様。

橋□ 十 三 一 年娠lnのサンピア多厚の例会

なので。

城倉 正 博 L Aに 出かけます。

以上合計  16,000円

X趣 味の一
覧衰が出来上がつました。今日は

配布てきませんが、次口配布tt来ると思いま

す。皆さん沢山趣味を持ってかられます。例

えばゴllフ、テニス、野球、スキー、釣、写

められます そ れらを読んていきますと自分

なりに成る程なぁ―と感動する点と全く単jら

ない詩rJf書いてあったり、色力様々ですけれ

ども、チF常に言葉ては表せない何かが読み取

れるのと、それそれご立派な方達の本当のフb

を文字に表していると思います。 私 違が一

生□一つリアンとしてやって行ってもガガナ
ーtこなれるとは思っていのませんけれとも非

常に勉強t3なつます。今月号も先月号に続い

て文字になっておりますので一読して頂きた

いと思います

それからシリーズで3月号がテレマーケッ

ティング、 9月号は新しい電話の世界と我々

宮業の世界におりますと、毎日毎日沢的電話

が入ってくる、そういう様なこれからの電話

セール又及び移動電話又時間との戦い等々勉

社になる記事が載っておりました。

物多 【卓 話 】 ン
《菅少年問題と人間の専厳》

一一 子供に対する大人の責任とは 一

高野 範 城



1 は じめに

本国か話をする問題

は 「言少年月Fe3」でFl

る9月 に、千少年委員

会で青少年間室に関す

る卓話をするようにと

のことに端を発してい

ます。そこで法律家と

して私が関心を1与っている家庭に於ける親と

子の様し方や子市ての上での学校や地域社会

の在り方並びに多厚市青少年間壊協議会の連

光手、聖ケニ地区奏員会の役員として私共ガ

日常どのような息いて子供達の健全育成の仕

事!こ関与しているかを中心にしてδ話をして

みたいと息います。

2 最 近の二つの事件の意味するもの

最近10数年間に発生した少年非行の事件の

うち、世の親たちに深い衝掌を与えた事件が

二つあります。一つけ昭和63年 喜から伺 6

4年 1月にかけて発生した女子高生に対する

監禁、殺大手件、コンクリート殺人事件であ

り、他の一つ13金ほバット殺人事件です 事

件の内容については既に新聞や判決で明らか

になっていますのでここでは詳しくは触れま

せん。ここでは二つの事件を言少年間題とし

て考えるに当たって、どのような今日的P65題

があったのかという視点からふれてみたいと

思います。

ます女子高校生の事件では複数の少年が40

日近く特定の家に女子高校生を監禁し、少な

からめ子供たちが当該の家に出入りしていま

した。しかるに当該の家の親は、どうして子

どもたうの曇力行為事を上めたり、女子高校

生を家に帰えさせるべ<警 察寺に通報しなか

ったのか、鷺芸に関与した子ども達は逮捕さ

れた子どもを合めて ,0人 を越えているはず

であるのに唯一人として目撃した状況を規た

ちに告げなかったのかガP・1題となります。こ

こで間われているのは子ども連の友情、工義

感、勇気のありようであり、親と子の日有の

擦し方と会話のありようであります。これガ

家庭内で全くといってよいほど不十分であっ

たからこそ悪劇的事件が発生したと言えます。

次に金属パリト殺人事件は今日の子どもに

受験が大きな 「重し」となっていること、受

験以外の価値観や生き方を親と子が子百ての

中で日常的tこどう作りあげていくか、別言す

れば家庭の暖かみとは何か、塚尾の役割とは

何かが間われた事件であります。つまり、今

日の家庭は観と子、兄弟専の対話や確執を通

じて子どもが大格を形成する場になつていな

いということがあります。偏差値を中心とす

る受験的努力の有無が重視され、それが家庭

に土足で入り込んでいるのに、これとの崩い

を夫婦、現子が博安、正義、あ気の視点から

真剣になつて取ねまをいのは何故かという間

題であります。

この二つの事件は私達の子百てのあり方に

多くの数罰を与えているにもかかわらず、多

くの規が我が子、我ガ家にこのような事件が

発生しなかつたことを喜ぶたけて、これを上

合にして自分たちの生き方の基本、つ.~り仕

事と家庭の関係、現子の対話、子どもに広い

視野からの人生設計を与えるという親の責任

の問題や地0社 会との関わりなどについて考

える人が少ないのは誠に残怠であると言わね

ばなりません。

3 遊 びと家度の役割

私は昭和抑年代から311年代半ばの時期に、

J、 中学校を日合で担ごしました。学校から

帰ると大勢の上級生や下級生と一緒になつて

道鶴や空き地で遊び.~した。私達の世代頃ま

での子どもは異なる学年の子どもたうとの遊

びを通じて人間性を成長させ、開花させたと

言えます。リーダーシッフやう気、仲re31こ対

する思いやりなどを通じて遊びrl間がら信頼

され、自力の人格を築いてきたと言えます。

しかし昭和抑年代後半からの高度経済成長は、

子どもたちから遊び場を書しよ 友連を手うに

至っています。道魅には子どもたちの人彰が

消え、車が氾まし、子どもは遊びを通じて大

構を形成する機会を奪われています。家庭に

あっては、父親は 「企業戦士Jと して残業を

し、子どもは聖通いを強いられています。規

と子が時fe3をかけて、人生の目的を話し、職

業置択の重要性やスボーツ、きや秋に自然の



中での続と子の散策を通じてEl楽する機会さ

えももありません。これでは子どもの人格は

家庭でも形成されません。ゆとりを奪われた

親と子がたまに話をすることは学校の成績と

進学先のことです。前述した子どもが成長す

る上で最も重雲なテーマが家庭て日常的に語

し合われず、最終の選択である就職、進学の

ことのみを話し合うというのでは家庭の役宮|

を忘却しているとのそしりを見れないものガ

あります。

4 地 域の教育について

私達の住んでいる遵光寺、聖ケニ地区は 8

住民と団地の人を中心とする斬住民が混在す

る地区てす。私遣の青少協では、子どもたち

を地域で有てるということを重視しています。

私達は子どもが 「地域の中で生活しているう

うにさまざまな体験を重ねるので、子どもは

地域を通してすこやがに成長するJと 考えて

います。それ故毎年二月には1000人の子ども

たうを集めての 「どんど境Jを 行ったり、三

には刀＼ 中学生の交流を目的にした浄キャン

フをしたり、秋tこは約20チーるが参加して中

学生と親との地域対抗のリフトボールの試合

をしています。また当地域のスボーツ振興会

塚協力して地域大運動会 (30m人 参加)を し

たり、自治会や子ども会とも協力して七夕や

夏祭りの際にい御輿のリレーをしたl_してい

ます。

更に毎学期初めの 1週間は、聖小、連ガ＼

聖中の三っの字枝でPTAの 協力の上で 「あ

いさつ運動Jを 枝間前で実施しています。こ

の 「あいさつ運動Jは 地域の規が日常、どれ

だけ沢山の子どもたうと接しているかが成功

の要です。我が子のことしか念頭!こない親が

ある日、突然校門前に立ってよその子どもに

接拶をしたとしても、子ども連はときどうほ

かりの言です。地域において自分の子どもを

大切にjRって欲しいと考える親ならば、他人

の子どもにも同じような安情を、普段の生活

の中でも注くことが肝雲です。

私達の地区委員会は、子百てにあたって学

校、家庭、地域がそれぞれの相違を自覚し

互いの役宮Jを実たしながらも、前記の三つが

努力し合うことの重要性を強調しています。

常に前記の三つが連絡をとりあえる体制作り

を目指しています。年に 1 2回 は講演会や

懇談会を開いたり、忘年会等の懇親の場を大

切にしています。

ところで私達が地域で子どもを育てていく

目的は、友違同志のま情と連帯感を深め、一

人ひとりの子どもが自立し、正義感をもって

行動出来るようにするとこうにあります。そ

のためには地域の教育環境をそれに相応しい

ものにする必要があります。地域の環境が売

れていると学校の中でも生往たちが荒れるこ

とになります。家庭に問題ガ多い子ども8勉

学に専念出来ないことになります。私達は学

校、白治会、PTA、 子ども会、保護司、民

生委員、駐在の人々と協力しあって地域の教

育環境の整備に努め、子どもが生き生きする

ような街つくりを目指しています。これらの

ことは子どもたちの遊び場を手し【 学校社会

で受験を重視せぎるを得ない社会を作りあけ

た平せめてもの大人の子どもに対する責任と

いえます。

うなみtこ日連が一昨年全会一致て採択した

子ともの権利条約をうけて制定された 「少年

非行の予防のための方イドラインJ(リ ヤド

ガイドライン)は 「少年非行の予防が成功す

る‐‐めにtま幼児期からその人格の尊重と向上

を念頭において、詞和のとれた成年期の発達

を確保する努力を社会全体て行う必要があるJ

としています。言少年Fo3題で間われているの

は、私達がどれだけ、一人ひとりの子どもを

大切にするネットワークを地域tこおいて作る

かであり、その際にこともの人格と事感をど

のように形成するかであります。
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